

Des jeunes étasuniens sont satisfaits de visiter Cuba



La Havane, 31 juillet (RHC).- Les jeunes étasuniens qui font partie de la Brigade Venceremos se sont dits satisfaits de visiter Cuba et de pouvoir changer l'image qu'ils avaient de notre pays.

Depuis le 19 juillet, les membres de la brigade parcourent les différentes provinces cubaines où ils ont visité des sites d'intérêt historique et culturel et échangé des vues avec leurs habitants.

Josmar Rojas, l'un des membres du contingent, a relevé les avancées de Cuba dans des secteurs comme la santé publique et l'éducation malgré le blocus imposé par le gouvernement des États-Unis depuis plus de 5 décennies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64449-des-jeunes-etasuniens-sont-satisfaits-de-visiter-cuba>



Radio Habana Cuba